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Pierfederici glissa, Balloni tuona. Ed
è un Psi a due “anime”

CIVITAVECCHIA - <<Non è questa la sede adatta>>. Tale, la stringata ( se non lapidaria )
risposta che il Consigliere Comunale Andrea Pierfederici ha reputato opportuno fornire, stamani
presso l’Aula Cutuli di Palazzo del Pincio, alla richiesta <<di chiarimento>> avanzata dalla
Stampa locale in merito alle reazioni politiche susseguenti al suo recente ingresso nelle file del
Psi. Ed invece, al suo Assessore di riferimento, Alvaro Balloni,

detta sede è sembrata opportuna; eccome. <<Non vogliamo nè pesare di più, né alterare gli
attuali equilibri - è stato il deciso esordio dello stesso - Crediamo piuttosto che chi desideri
lavorare esclusivamente per il bene della Città debba esser messo nella condizione di poterlo
fare. Ma non c’è volonta da parte nostra - ha subito ribadito - di intaccare alcuna delle posizioni
riferibili alla “fotografia” dell’insediamento di questa Maggioranza>>. E sul Codice Etico
ricompreso ( almeno a parole… ) nel Programma Elettorale della Coalizione di Centrosinistra e
mettente ( di fatto? ) “al bando” qualsivoglia transfugo proveniente dal Centrodestra:
<<L’ingresso detto ha a che fare con la società civile ed è una questione di democrazia; nulla a
che vedere con una ripartizione di poltrone>>. Altresì, sul <<mancato, preventivo confronto>>
pubblicamente stigmatizzato da Mario Michele Pascale: <<Quando fu affidata la Delega al Polo
Idrogeno, ce n’è forse stato uno? Ed ora, proprio da lì mi si viene a parlare di confronto
interno?>>. Poi, a stretto giro: <<Non mi interessa rispondere a Pascale - ha tuonato in
conclusione - Se dovessi andare appresso ad ogni cosa, ad ogni polemica, perderei troppo del
tempo che potrei invece utilizzare per fare>>. Ciò, tradendo, più che di alcune frizioni, la
presenza, a livello locale, di una vera e propria spaccatura in un Partito comunque già
sembrante, da un preciso momento in poi, come palesemente composto da due “anime” ( vedi
le delicatissime questioni di Acqua e Rifiuti, solo per citarne alcune ). Ma tornando alla
strettissima attualità, le parole proferite, poco prima, dal Sindaco Pietro Tidei in un’Aula priva
della presenza dei suddetti: <<Posso sin d’ora anticiparvi che il passaggio di Pieferderici nel
Partito Socialista Italiano provocherà la fuoriuscita di qualcuno per entrare in Sel>>. Quanto
sapranno esser profetiche, le medesime?
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